

# *Le FNUAP salue la participation des jeunes cubains à la lutte contre le Covid-19*

---



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Le Bureau du Fonds pour la Population des Nations Unies, le FNUAP, à Cuba, a salué la participation « responsable, altruiste et solidaire » des jeunes de notre pays à la lutte contre le Covid-19.

Dans un message adressé aux jeunes cubains, le bureau du FNUAP à La Havane a souligné que dans des situations qui ont changé la routine de leur vie quotidienne, les jeunes et les adolescents ont employé leur temps dans des activités utiles.

Le message qualifie de vitale la coopération des jeunes et des adolescents dans la mise en application de stratégies de promotion de santé notamment dans des situations d'urgence.

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**